



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Im Rahmen des 150-Jahr-Jubiläums des EW Romanshorn erhält auch die Gemeinde Salmsach ein Jubiläums-Geschenk. Dies wird ein gestalteter Bereich in der Bucht sein, der mit einem Brunnen, Spielbereich und Sonnensegeln zum Verweilen und Begegnen einlädt. Ganz herzlichen Dank bereits im Voraus.
- Nach Vorstellung und eingehender Diskussion entscheidet sich der Gemeinderat für einen Beitritt zur Fachgruppe «Integration & Soziales» der Regionalplanungsgruppe Oberthurgau.
- Die GRPK hat die Jahresrechnung 2018 geprüft und den Revisorenbericht verfasst.
- Aufgrund der eingegangenen Offerten wurden die Arbeiten für den Deckbelagseinbau an der Kirch- und der Kehlhofstrasse dem wirtschaftlich günstigsten Unternehmen, der Strabag AG, erteilt.
- Für den Festplatz am slowUp sind drei Bewerbungen von Vereinen eingegangen. Mit den Vertretern dieser Vereine wird gemeinsam ein Konzept erarbeitet.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Informationen Bauverwaltung

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage und Bewilligung der kantonalen Stellen wurde folgendes Baugesuch bewilligt:

- Abbruch und Neubau EFH, P 732, Oberbuhrute 4, S. & K. Burri.

Bauverwaltung Salmsach

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Trauerungen

23. März in Amriswil TG, Abramovic Miroslav und Abramovic geb. Pranjic Martina.

Geburten

22. Februar in St. Gallen, Nejla Zaimi, Tochter des Zaimi Elmedin und der Zaimi Eljmedina.

Salmsacher Sieg beim EZO-Behördenplauschturnier 2019

Am Montag, 18. April, trafen sich die Behördenvertreter der Oberthurgauer Gemeinden zum traditionellen Behördenplauschturnier. Nur die Oberthurgauer Gemeinden Horn und Dozwil konnten sich eine Teilnahme nicht einrichten. In zwölf Mannschaften trat man auf einem Eis-Plauschparcours gegeneinander an. Der direk-

te Konkurrent von Salmsach war jeweils die Behörde aus Kesswil.

In sechs Disziplinen gab es Punkte zu ergattern. Dabei waren Geschicklichkeit sowie Geschwindigkeit bei Aufgaben wie beispielsweise Torwandschiessen, Puck-Boccia, Hindernislauf, etc. gefragt. Die Salmsacher Truppe wurde vom Ehrgeiz von Hampi Niederer und Martin Haas zu Höchstleistungen angetrieben. Roland Allenspach agierte mit Tipps und Tricks im Hintergrund. Auch die Damenvertretung mit Marina Bruggmann, Manuela Wüst und Nicole Haas legte sich mächtig ins



Zeug.

Anlässlich der Rangvergündung war man nun sehr auf das Ergebnis gespannt, da die Gemeinde Salmsach in den vergangenen Jahren meist nur Sieger der Herzen wurde. Doch dieses Mal wendete sich das Blatt – Salmsach durfte verdientermassen den Siegerpokal in Empfang nehmen und somit ins Gemeindehaus bringen. Auf dem zweiten Platz folgte der direkte Konkurrent Kesswil. Unsere Nachbarn aus Romanshorn mussten indes, trotz grossem Einsatz, mit der Ledermedaille vorlieb nehmen.

Im Namen des Gemeinderates bedankt man sich bei den Organisatoren des Behördenturniers, dem EZO Romanshorn, für diesen erneut sehr gelungenen Anlass.



Projektwoche zum Thema Upcycling an der Primarschule Salmsach

Aus Alt wird Neu – dies ist im Moment Motto bei der Primarschule Salmsach. Nicht nur das Schulhaus wird umgebaut und neu gestaltet, sondern auch in unserer Projektwoche ging es ganz darum, aus Altem Neues zu schaffen. In altersdurchmischten Gruppen (Kindergarten bis

3. Klasse) lernten die Schülerinnen und Schüler von Montag- bis Donnerstagmorgen jeweils ein Material genauer kennen und bastelten, malten und werkten, um aus «Müll» wieder etwas Wertvolles zu kreieren. So wurden zum Beispiel Blumen und Kerzenständer aus PET-Flaschen gemacht oder praktische Kissen und Säcke aus Stoffresten genäht. Neben vielen, von den Kindern aufgewerteten Gegenständen entstanden ganz nebenbei auch spannende wie kindgerechte Diskussionen zu den Themen Umweltverschmutzung und Umgang mit Ressourcen. Am Nachmittag besuchten viele Klassen ausserdem eine Entsorgungsstelle in der Nähe und vertieften das Thema dort noch einmal. Nicht zuletzt war die Projektwoche für die Schülerinnen und Schüler auch eine Möglichkeit, Kinder aus anderen Klassen oder andere Lehrpersonen besser kennenzulernen.

Abgerundet wurde die Woche am Freitag mit einer Vernissage in der Turnhalle Salmsach. Der Freitagmorgen war ganz den Vorbereitungen dafür gewidmet. Die Kindergartenkinder richteten die Turnhalle ein, während die Unterstufenkinder kleine Häppchen zubereiteten. Eltern und Geschwister waren am Nachmittag herzlich eingeladen, die Werke der Woche zu bestaunen, und bei Kaffee und Kuchen zu verweilen. Herzlichen Dank allen Besucherinnen und Besuchern für das Interesse und allen Eltern und Kindern, die so fleissig Büchsen, Gläser, Flaschen und vieles mehr gesammelt haben und die Projektwoche auf diesem Weg unterstützt haben!

